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日本共産党千葉市議団 かばさわ洋平 市政報告 ２０２３年 Vol. １６５
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動画

かばさわ議員は大椎台団地・大木戸台団地の公共
交通を守る会と千葉市交通政策課に対し、千葉中
線・都賀線のバス路線存続・代替交通を求める要望
書と署名732筆を提出し、バス路線廃止地域へのコ
ミュニティバス運行を求めました。
千葉市交通政策課からは「アンケート調査やバス事
業者にヒアリングし、代替交通の運行に向けた検討
を進めていく」と前向きな回答を得ました。

本市では今年だけで４本のバス路線が廃止されました。また、緑区を
中心に運行するバス事業者においては、１００本以上の減便が実施され
ており、市民生活に深刻な影響を与えています。本市においては、現在
１０社の民間バス事業者によって地域公共交通が担われていますが、バ
ス路線を維持するために赤字補填をする補助金制度などはありません。
２０政令市中１４市が、敬老乗車パスを導入しており、高齢者を中心に
利用促進策を図っています。しかしながら、本市では敬老乗車券事業を
廃止して以降、実効性ある利用促進策がありません。
新たに公共交通維持の財政支援や運転手確保支援、公共交通の利用
促進策を進め、高齢者をはじめとして市民の移動の権利を守れる千葉
市をつくるために、力を合わせようではありませんか。

バス路線廃止地域に

コミュニティバスを
署名732筆提出

❶ 千葉中線・都賀線を来年4月以降も路線を存続させること。 
 ❷ 来年4月の路線継続が困難な場合、コミュニティバスや

  デマンドタクシー運行など代替交通を導入すること。 
 ❸ 市内バス路線の維持に向けた新たな支援策を講じること。
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NHK首都圏ニュース 千葉テレビニュース

日本共産党千葉市議団は、公共交通の維持、充実、利用の促進を図るための施策を推進することにより
市民が公共交通により円滑に移動することが可能な地域社会の実現をするための条例を提案しました。

千葉市公共交通利用促進条例を提案

かばさわ洋平議員の提案理由説明より

NHKや千葉テレビが報道！
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千葉市議会議員

かばさわ議員が議会質問にて取り上げてきた教員の負担軽減等の取組としての部活動地域移行ですが
千葉市は１０月から１８校２４部活において実証事業を開始しました。令和８年度からの休日部活動の地域
クラブ移行の全市展開に向けて検討を進めていくこととなります。

部活動地域移行の実証事業が開始されました

2024年予算要望書を市長に提出しました

要望書全文

●小中学校給食費の無料化
●小中学校体育館へのエアコン整備
●子ども医療費窓口負担の無料化
●インフルエンザワクチン接種助成の拡充

 帯状疱疹ワクチン接種助成
●発達障害者支援センターの２か所化
●手話基本条例の制定
●第２子保育料の無料化
●子ども権利条例の制定
●フリースクール利用料の補助

●避難所へ段ボールベッド、プライベート
 テントの整備・ペット避難の環境整備
●緑区への文化ホール整備
●プラスチック製容器包装の再資源化
●下大和田町谷津田の保全
●バス事業者に対する財政支援
●高齢者が100円でバス等に乗車できる

 外出応援パス制度
●生実本納線高田ＩＣと鎌取ＩＣの改良
●塩田町誉田町線、越智町土気町線整備

教育・子育・保健福祉 防災・文化・環境・交通

小谷小学校 有吉小学校

実施校 部活

有吉中学校 卓球

越智中学校 バスケットボール

泉谷中学校 剣道

おゆみ野南中学校 剣道

誉田中学校 柔道

おゆみ野南中学校 柔道

日本共産党千葉市議団は、神谷市長に対して、市民
アンケートなどから寄せられた様々な要望を盛り込ん
だ2024年度予算要望書を提出し、懇談しました。
市議団として、学校給食費無償化、子ども医療費負
担軽減、体育館エアコン整備、プラスチック分別処理
海浜病院建替え新病院の早期整備、バス路線維持支援
デマンドタクシー・コミュニティバス運行拡充、介護職
員の処遇改善など、重点要望を伝えました。
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